CONFÉRENCE

Impact des écrans chez les jeunes Pourquoi la lecture est-elle primordiale ?



MERCREDI 13 NOVEMBRE · 18H15

Cinéma Centre Culturel Aragon Entrée libre

Organisée par les Services Culturels en partenariat avec l'Association É.C.L.A.T

CENTRE CULTUREL ARAGON

CONFÉRENCE

Impact des écrans chez les jeunes. Pourquoi la lecture est-elle primordiale?



Conférence de Michel Desmurget

Michel Desmurget est docteur en neurosciences et directeur de recherche de l'INSERM. En 2019, il publie « La Fabrique du crétin digital, les dangers des écrans pour nos enfants » et lors de ses interventions médiatiques, il argumente et affirme la thèse d'une impossible construction cognitive de l'humain au seul « moyen des écrans », y compris dans l'interactivité offerte par le numérique. Il dénonce de fait les dangers des politiques publiques ou des comportements dans la sphère privée qui, renforçant leurs usages pour l'éducation des plus jeunes, les mettent en danger dans leur développement.

En 2023, il publie Faites-les lire!: Pour en finir avec le crétin digital.

Sa thèse est de favoriser la lecture dès le plus jeune âge, pour des bienfaits multiples sur le développement de l'enfant

MERCREDI 13 NOVEMBRE · 18H15

Votre enfant passe beaucoup de temps devant les écrans ? Vous vous posez des questions sur les conséquences de cette pratique sur son développement intellectuel ?

Michel Desmurget est aujourd'hui la voix la plus connue de la lutte contre les ravages des écrans dans notre pays. S'appuyant sur les dernières recherches en neurosciences, il expliquera l'impact des écrans chez les jeunes (sommeil, langage, lecture, concentration, apprentissages, imagination...). Pourquoi la lecture est-elle primordiale ? Comment structure-t-elle l'intelligence de nos enfants ? Comment pouvons-nous les aider à entrer et à rester dans la lecture ?

Michel Desmurget est l'auteur entre autres de « **La Fabrique du crétin digital** » (Prix Fémina Essai, 2019) et de « **Faites-les lire!** » (2023).

Cinéma du Centre Aragon Entrée libre



Échanges Culture Lectures Arts pour Tous est une association Loi 1901 qui a sa place au coeur de la vie culturelle et artistique locale. Outre ses activités régulières (rencontres, réunions, sorties, visites d'expositions...), É.C.L.A.T. met en place des manifestations destinées à tous les publics, pour

favoriser la rencontre avec des partenaires culturels et des artistes reconnus.

Pour en savoir plus : associationeclat70@gmail.com